

Mesdames et Messieurs les responsables de L'ASSOCIATION TIMOUN LEKÒL

Nous avons l'honneur de vous saluer et vous présenter nos compliments pour vos efforts consentis à apporter votre aide à l'École UNION DES AMIS et nous profitons à remercier tous ceux qui contribuent d'une façon ou d'une autre pour la financer

Dans ce contexte particulier où l'insécurité bat son plein en Haïti, la population est aux abois et ne sait à quel Saint se vouer. Pour une catégorie qui travaille, on parle de chômage déguisé car avec un taux d'inflation d'environ 29% leur revenu ne peut pas leur permettre de répondre à leurs besoins et pour d'autres qui vivent dans l'extrême pauvreté c'est la misère noire, le désespoir qu'on peut lire sur leurs visages.

Ainsi, cette situation lamentable du pays n'est pas sans conséquence sur L'École malgré sa position géographique éloignée de la Capitale qui connaît de plus grandes menaces de la guerre des Gangs. Nos élèves rencontrent de jour en jour des difficultés dans leur apprentissage. En écoutant les nouvelles et regardant sur les réseaux sociaux la situation de la Capitale qui est le seul pôle économique du pays tout le monde est choqué des assauts des bandits qui contrôlent de 85 à 90% la zone métropolitaine. Comme l'économie du pays repose sur la Capitale cela rend très cher le coût de la vie et augmente la misère dans tout le pays.

Donc, ne serait-ce l'aide de l'Association avec la bonne foi de ses membres et ses supporteurs nous nous demandons que deviendraient les enfants ? Que feraient leurs parents ? Ces enfants-là ne deviendraient-ils des dangers sociaux à l'instar des gangs armés ? Heureusement L'ASSOCIATION TIMOUN LEKÒL nous tient fermement la main. Voilà pourquoi l'espoir brille et brille encore pour l'ÉCOLE UNION DES AMIS, les élèves, les parents et toute la communauté qui sont très reconnaissants envers l'ASSOCIATION.

Vive l'ASSOCIATION TIMOUN LEKÒL

Vive Mme Geneviève !

le 22 novembre 2024, Jean-Claude FRANCOIS, directeur de l'école Union des Amis